

## **Sambut HUT Persit Ke-77, Persit KCK Cabang XXXVII Dim 1402 Polman Gelar Pekan Olahraga**

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATE.CO.ID](http://SULBAR.UPDATE.CO.ID)**

Feb 20, 2023 - 09:09



Polewali Mandar, - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 1402 Polman Ny. Indah Masni bertindak selaku inspektur upacara pada acara pembukaan pekan olahraga dalam rangka HUT Persit KCK Ke 77 yang digelar di Lapangan Upacara Kodim 1402/Polman, Senin (20/2/2023).





Dalam amanatnya, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim 1402 Polman Ny. Indah Masni, mengatakan bahwa Kegiatan ini memiliki makna ganda, karena selain untuk memeriahkan Ulang Tahun ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana, juga sebagai upaya pembinaan internal guna meningkatkan kebersamaan, kemampuan dan keterampilan serta kualitas Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 1402.



Pertandingan olah raga ini lebih berorientasi pada upaya peningkatan sumber daya anggota, Yang muaranya adalah untuk mendukung optimalisasi peran



Persit Kartika Chandra Kirana. Selain itu, kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya peningkatan kesehatan jasmani dan rohani serta pembentukan watak, disiplin dan sportivitas.



Berkaitan dengan hal tersebut, perlombaan yang telah kita jadikan tradisi setiap menyongsong hari ulang tahun organisasi, diharapkan mampu memberikan sumbangsih terhadap upaya pembinaan kepribadian, menumbuhkan semangat kebersamaan dan kejujuran anggota Persit.

“Saya mengharapkan agar para peserta dapat tampil secara maksimal sesuai materi pertandingan atau perlombaan yang diikuti, sehingga dapat meraih prestasi yang membanggakan,” Harapnya.



Diakhir amanatnya, Ny Indah Masni, mengajak seluruh anggota persit untuk melaksanakan kegiatan pekan olah raga dengan sebaik-baiknya dan tetap mengedepankan sportivitas, kekompakan, persatuan dan soliditas diantara sesama anggota Persit, karena even ini merupakan kesempatan yang baik untuk menimba pengalaman guna dijadikan sebagai bekal dalam meningkatkan prestasi bertanding yang lebih baik di masa mendatang. Tandasnya (Zik)